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國際總會編輯主委專欄

我書架上的書

親愛的讀者們︰

    過去的這一季對我們的運動和國家，尤其是亞洲

和印度來說，是多事和動蕩的。致命的冠狀病毒狂

版面就是這一點的見證。

    全球社友通過全球事工〝治癒世界(Heal the 
World)〞表達了對印度運動的聲援，該洲域及其幾

個地區對此表示感謝。我們強調了國際聯青收集廢

棄物週(Week4 Waste)的另一項事工，該事工在幾個

國家，特別是歐洲引起了很大的關注，並看到了一

致的慶祝行動。

    通常的史料敘述佔了幾頁的的空間。史料國際督

導Debbie Redmond寫下了一篇東亞運動的成長。然

而，由於當時中國和亞洲其他地區政治局勢迅速變

化，這種早期增長的重要性無法繼續。前國際會長 
Benson Wabule敘述了國際議會多年來是如何形成和

轉變的，與當時100年存在的呼籲有關，這在上一期

有提到。在本期中，我們敘述了第二部分，我們跟

上速度直到1972年的黃金50年，而當時作出了的關

鍵決定。

    青年交換教育計畫(YEEP)和短期青年交換計畫

(STEP)已經有了一些反思，而YEEP已被一些全新

的-iGo-全球外展實習所取代。必須指出，鑒於該運

動面臨的挑戰，特別是在百年，重塑我們的使命是

值得歡迎的一步。渥太華社（加拿大∕加勒比海洲

撲回來，幾位社友染病而死。實際

人數尚未確定。我們對這些領導人

的逝世表示哀悼，並向他們身邊的

親人表示衷心的哀悼。然而，令人

振奮的是，儘管我們所有人都面臨

困境，但聯青精神並沒有受到太大

打擊，本期聯青世界(YMI World)的

域CAC地區）的Marilyn Hamilton已經能夠找到

STEP和YEEP的幾名前學生以及YMI/YMCA助學金

的其他受益人。在這一期中，她描述了一位這樣的

同學。在即將出版的刊物中，將有更多的資料，這

將使讀者深入瞭解該運動在塑造年輕領導人方面的

作用。

    直前國際會長IPIP Jennifer Jones和前洲域長

PAP Ulrik Lauridsen分享他們的記憶，帶我們到我

們的歷史意義的另一個方面—個人成長和友情在運

動中和通過運動後。

                                    *  *  *
    〝保持專注保持活躍〞可能是〝專注於不被殺〞

的改編，這是最近電視連續劇中的一句話。在這個

書中，我們可以分辨出哲學家和生態學家Timothy 
Morton在2013年出版的《超級物件：世界末日後的

哲學與生態學》一書中談到的〝超級物件〞的明顯

而現實的危險。Morton在談論〝比我們自己更巨大

、不可知的事情〞—〝非人類〞，〝對人類歷史上

的下一刻負責〞。作為一名生態學家，他特別提到

了大氣中所有的碳。但是，在今天的背景下，我們

可以穩健地說，冠狀病毒將是一個〝非人類存在〞

，將塑造我們的思維和我們彼此互動的方式很長一

段時間。我們永遠不能聲稱已經征服了它致命的掌

控，更不用說摧毀它了。它在這裡那裡和任何地方

。我們人類要改變我們對這種非人類的行為反應。

保持安全，保持健康。

聯青地                                                  Koshy  Mathew

〝大流行後世界的十大教訓〞  Fareed Zakaria作著

    列寧曾說過：〝有幾十年什麼事也沒發生；有幾

個星期的事會發生幾十年。〞

這是歷史加速發展的時代之一。CNN主持人、暢銷

，為讀者創造了一個結構，讓讀者開始思考 
COVID-19的直接影響。大流行世界後的十大教訓說

明了過去、現在和未來，雖然緊迫和及時，但肯定

會成為持久的主題。                          （好書評論）

書作家法裡德•扎卡里亞Fareed 
Zakaria幫助讀者瞭解後大流行世

界的本質：可能需要數年時間才

能顯現出來的政治、社會、技術

和經濟影響。

    Zakaria 以十個直截了當的"教
訓"的形式，涵蓋從全球化、威脅

防範到不平等和技術進步等主題
國際聯青官方出版物

總部位於：Ave Sainte-Clotilde 9, CH-1205, Switzerland
Tel: +41 22 809 1532  www.ysmen.org

Edited and published by Koshy Mathew for Y’s Men International
Reprinted at the National Printing Press, Bangalore, India

and distributed by Babu Oommen.
Production Supervisor: George Thomas.

封面圖片：收集垃圾週(Week4Waste)在4月觀察到幾個社
熱情地參與。封面圖片顯示，31名丹麥聯青社友在維傑勒
北部的郊區一次撿到297公斤垃圾。裡面有更多圖片。
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    在過去的一年裡，我們互相問對方：〝我們什麼

時候才能再恢復正常？〞異常幾乎已經司空見慣了

。而我們平時在社和活動中的記憶，當你想到它時

，就只變成了回憶。社的一年不見了。想想我們握

手或擁抱的時候。

    好像我們已經呼吸了整整一年了頭幾個月後，在

與冠狀病毒的第一波鬥爭中，我們鬆了一口氣，在

各種限制下，我們溫柔地重新開放。當時許多人覺

得和認為，現在它可能已經結束。很快我們就自由

了。會議活動已預訂和計劃，但事實並非如此。所

有錯誤的事情都增加了：感染率、接觸率、住院率

和死亡率。

    當第一批疫苗卡車駛過歐洲時，我們鬆了一口氣

。

    我們期待地喘口氣。現在輪到我們的手臂給生活

一點樂趣—在上臂一個幸福的點。我們喘著氣不耐

煩。現在我們可以再去咖啡館了。現在我們可以在

社裡再見面了。對一些人來說，它變得難以形容的

舒適，但在整體上全球死亡人數還在不斷地上升。

你到處都能聽到，有耐心，多一點。

    國際聯青做了不可思議的事情。獨創性和有距離

的團結。創造力蓬勃發展。虛擬會議已經建立，孤

獨變得不那麼麻煩了。他們互相瞭解了會議活動使

用電腦螢幕舉行。一些社的活動暫停，而另一些則

看到曙光。創造力一直很好，現在我們正在為新的

社年度加油，在新的社年必須遵守新的規範，以防

止感染。

    2020-21社年度應該停下來嗎？當年，國際會長被

牢牢地羈絆在他的辦公室，旅行和會議活動為零？

不不。國際聯青並沒有站在懶惰的一邊。從第一天

起，我們決定各級活動水準應盡可能提升。它產生

了許多全面視訊會議。國際會長已經參與了100多次

會議。是的，我們已經設法保持旗幟高揚，並互相

告訴對方，即使冠狀病毒肆虐，我們將盡我們所能

繼續我們所有的活動。

    今年在五個不同的洲域創立了93個新社。我們現

在在73個國家有聯青社。我們注重青年，使國際聯

青對那些需要我們運動繼續的人更具吸引力。不久

，我們將看到一個新的青年事工，以取代長期以來

一直處於衰落中的YEEP。我們推出了一個新的通

信渠道系統，以便更好地向所有使用者發送消息和

新聞。我們計劃在日內瓦為

總部購買一棟建築，提供空

間給所有員工。保羅威廉

PWA遺產基金需要資金來購

買該房產。我們現在必須為

這項必要的專案打鼓催生。

我們已經運行了新的專案

Week4Waste，這是一個巨大

的成功。

    所有委員會都按照既定任務進行密集運作。十年

後我們的運動會是什麼樣子？我們如何為未來做好

準備？為了完成這項任務，我們與180度諮詢公司結

盟，這是一個全球性的大學生組織，與非營利組織

合作。

    百年團隊正在通過各層級活動來慶祝100周年。

    為了縮短國際水準和社友之間的道路，讓所有會

員都有可能關注我們運動中的最新消息，我每個月

都會發出國際會長IP新聞，其中包括重點月節目的

報導、國際總部IHQ的新聞、國際會長IP的問候和

評論以及各社層面的各種功能：講個好故事。IP新

聞用11種不同的語言發佈，可在我們的官方網站上

找到。

    最佳敬意。

                                 Jacob Kristensen, 國際會長

    請讀者和社友注意，在冠狀病毒爆發後於

2020年出版的聯青世界刊物，因為許多國際航

班暫停，印度郵政當局已不接受海外郵寄。分

銷團隊在接到進一步通知之前只能停止配送。

    由於這一主要原因，加上印度社友無法提供

更新的郵寄地址（大部分郵寄到該洲域），我

們不得不暫停印刷要郵寄的刊物。

    因此，從本期開始，聯青世界將僅以PDF

格式提供，直到情況變好。

    遺憾給您帶來的不便。

                                    編輯

做為國際會長的一年

展  望

郵寄聯青世界刊物的

重要通知
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思 考 未 來

親愛的聯青男女社友

們：

    身為即將接任國

際總會長的我，深感

榮幸有此機會在此透

過「聯青世界」向各

位有些分享。

    在尚未提出2021

至2022年度計畫前，

我想先感謝現任國際總會長 (IP)Jacob以及 IPIP 

Jennifer，財務長(IP)Philip及國際秘書長(ISG)Jose

，對他們一年來的傑出表現及領導表示謝意。

    去年是聯青史上最困難的一年 但我們仍成功的

維繫聯青精神的存在，對各階層大家不懈的努力要

達深深的敬意。

    我認為在我的任內將面對大大小小的挑戰，但對

於勇者卻是處處充滿機會，只要有堅強的意志，團

結在一起，就有力量走出困境。我們有強的適應力

，並不會此停下努力，很慶幸絕大多數的社友懷抱

相同的夢想。這夢想是指我們的承諾、慷慨及行動

力，來推展聯青運動邁向另外一個百年，甚至更久

遠。

    我列為最優先的是「成長」，包括會員數目、活

動規模，及對總會財務的捐獻。為使國際聯青社生

生不息，必須提升能見度、建立形象及口碑，好再

跨越聯青社另外一個百年。但由於年長社友數目快

速增加，加上疫情帶來的負面衝擊，國際聯青社徘

徊在十字路上。

    對於即將接任國際總會長，我倡議「治癒世界」

，加強國際活動的參與，經由與其他國際團體合作

，帶給飽受冠狀疫情侵襲的世界喘息的空間及希望

。

    有三件事情期待聯青社友們配合。

    明年2022聯青要歡慶百年，我期待這是充滿交

流以及慶賀的一年；最重要的是，要向週遭社區及

全世界行善。目前世界各地受疫情摧殘，生命飽受

威脅，人們遭受痛苦，因此我們要與世界站在一起

。我提出以 「聯青與世界同行」為主題，「以愛與

尊嚴治癒世界」為口號，希望大家一同行動，讓世

界變得更美好。

    親愛的聯青夥伴們，我們還有一整年的時間去慶

祝百年，實踐理想，並非只在花崗石和大理石刻印

紀念，而是將聯青精神一直傳遞下去。時光稍縱即

逝，請把握良機向弱勢者伸出援手。上天賦予我們

天賦才華，請帶著你的才華和資源，與他人分享。

宣揚聯青主題「聯青與世界同行」，服務世界，支

援人道精神。

    為著充滿挑戰又豐收的2022年，誠摯的祝福各

位。

                                            Kim Sang-Chae

未來充滿各種挑戰的一年

創造社友數成長的未來，每位洲域長分配成

長目標。我們訂定高目標，並盡全力去達成

目標。「三頭馬車(Troika) 」制度的重要性已

一再的說明，請確實執行至少每星期見面一

次聯絡，不管線上或實體，我相信加強社員

間的同樂、交流與活動，可幫助社友克服焦

慮，增進心理健康。

恢復聯青活力熱愛聯青活動，相互學習，在

社中尋找有意義的事工，以保持熱忱和興趣

。長期的努力的實行，個人及組織必得以成

長茁壯。

請加入「治癒世界」的平台開始行動。大部

分社友的經濟情況，皆優於三餐不繼、貧病

的弱勢者。

第一.

第二.

第三.

2021-2022國際總會長篇
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聯 青 品 牌

    YMI即將邁向聯青百年，如何看待聯青的未來很

重要。五月份是強調年輕人要參與活動，並建立聯

青品牌及好形象。

    大家都知道他人對你好的評價是很重要，也是群

體意見的表達。我們要特別注意與他人的連結與溝

通，在社團內的言行極為重要。社友對社團的印象

，及社區居民對聯青社社區服務的印象如何？這些

都將界定社團的社會形象。你是否曾「按讚」並認

同某些商品貨品牌?品牌不只是個名稱或商標，而是

代表自身的本質和目標，能使人認同且加入聯青陣

容。

    年輕社友的加入及聯青形象的拓展，是未來聯青

發展的關鍵。年輕社友是聯青未來的領導幹部，也

是聯青社演變的成長動力。五月份是值得慶幸的好

日子，特別注意網路上年輕社友的蓬勃發展。

    建立聯青品牌及形象，必須有個好的模式去鼓舞

年輕追隨者及資深社友們。重塑國際聯青未來的形

象、評價、計畫不是一件容易的事情，首先要激勵

國際服務事工的服務精神，注意全球服務事工，重

建國際性服務社團的形象。例如最近已成功完成的

全球性「清理垃圾」活動，服務範圍擴大並帶來正

面的影響，提升國際聯青的能見度，同時得到國際

的認同，成效良好。另外國際聯青也加入「全球基

金」的服務。事工獲得美國政府的認同，大大提升

聯青形象。

    為強調五月份的工作重點，國際總部製作了海報

強調五大事項：「意義」、「彈性」、「合作」、

「進步」及「成效」，期許國際聯青成為全球認可

的服務組織，持續推動文化認同、友誼、世界和平

相關事宜。

    國際領導工作期待發展新的活動，例如「清理垃

圾」，重建美好社會，對受疫情影響的世界帶來人

道的關懷。

                                                         文章來自YMI網站

形塑國際聯青社的未來

打造

國際聯青總會品牌

國際參與和團結

行動、服務、影響力

團契與社區

夥伴關係和關係建立

保持透明。公開結果
有圖片和推薦。
邀請採訪和媒體
覆蓋。使用完成
以促銷作為起點
為下一個努力來建設
根據反饋、結果和
保持動量。

定義我們的所作                      2022年及以後                   展示我們是誰

確定相關的、當前的和
普遍的問題是
同樣有趣的不論什麼
年齡、性別、地點。

開展宣傳活動，
允許靈活性
在活動、項目
規模、時間和
執行。

與其他非政府組織合作，
公共和私營部門
增加影響力和知名度。
鼓勵贊助。
協調周邊相關事件
全球公認
觀察日—世界
瘧疾日等—為了更好
回應。

廣告及促銷
秉承國際聯青總會
風格指南，邀請公眾
參加特別活動和
活動。正確佩戴
國際聯青總會品牌商品。
鼓勵友好
競賽。

關聯性

機動性

合作

宣傳

成果
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Y's Men's 

Clubs 國際

協 會 〞 的

憲 法 命 名

法 。 新 的

國 際 議 會

管 控 了 全

球規劃，

並承擔了敦促整個組織通過YMCA

履行其為人類服務的使命的責任

。國際總部的職能從美國轉移到

日內瓦。

國際總部搬遷

     1973 年 9 月 1 日，英格瓦•沃林 

(Ingvar Wallin) 成為常駐日內瓦的

秘書長，負責國際總部的運作，

而傑里•海爾 (Jerry Heyl) 被任命

為常駐美國的秘書長，負責美國

發展計劃，即 GOLD 計劃。國際

預算將以瑞士法郎 (CHF) 表示，

並且國際議會有權以人均為基礎

確定統一的財政份額，每個地區

將支付以支持國際運營預算，並

獲得簡單多數洲域的批准。財政

年度由國際議會設定為一年的 7 

月 1 日至次年的 6 月 30 日。

    國際聯青社的社員資格對男性

和女性開放；任何人都不得因種

族、信仰、膚色、性別或國籍而

被拒絕加入。

    國際大會將繼續每一年舉行（

1976 年改為兩年一次），洲域大

會 將 在 奇 數 年 舉 行 。                                            

下期結束

論時抓住了與會代表們的情緒：

〝Y'sdom 聯青運動新的一天開始

了〞，〝未來看起來很光明〞，

〝 歡 欣 鼓 舞 ， 一 個 新 的 活 力 

Y'sdom聯青運動正在出生〞。是

的，這確實是聯青運動的新曙光

，因為在大會上公佈的新憲法是

在 1972 年至 1973 年期間獲得批

准的。

    這部新章程對國際聯青社國際

協會的結構和組織進行了根本性

和深遠的變革，這些變化今天仍

然可以感受到。它們包括：國際

議會（IC）誕生並取代國際理事

會成為該組織的立法機構；國際

議會IC將由五名沒有投票權的國

際執行長組成。這些是國際會長

、國際副會長、前任國際會長、

國際財務長和國際秘書長。此外

，國際議會將有 21 名有投票權的

議員，他們將當選為地區代表； 

Y'sdom 的每個成員將選舉其一名

成員擔任國際議會議員，其餘席

位通過基於成員實力的地區選舉

填補；成員的增加或減少將導致

一個地區在國際議會IC 上的代表

比例增加或減少； Y'sdom 原來的

四個區域增加到七個，即非洲、

亞洲、加拿大、歐洲、拉丁美洲-

加勒比海、南太平洋和美國；每

個地區選舉了一名副會長（後來

，在 1982 年，頭銜改為〝洲域長

〞），成為國際議會IC 的成員。

    1972 年國際議會還批准使用

〝Y's Men International〞（YMI）

國際聯青總會這個名稱，除了〝

    國際聯青總會的結構發生了更

多變化，尤其是在 1956 年和 1957 

年 ， 前 任 國 際 會 長 戈 登 斯 托 

Gordon Stow (IP 1954/1955) 領導

了一個委員會，該委員會做出了

深遠的建議。 1958 年在聖莫尼卡

Santa Monica舉行的國際大會批准

並通過了該委員會（後來稱為

Stow Commission斯托委員會）的

建議。國際聯青總會的國際章程

和附則進行了修訂，以適應變化

，其主要特徵是創建“直線職權”

，這被認為是我們今天結構的初

始階段。

    這個〝直線職權〞有四個基本

特徵，即地方聯青社、地區、區

域和國際。總體政策和權力屬於

國際大會和國際理事會。區域大

會、區域委員會和區理事會必須

執行此類政策，並且可以對其進

行補充，但不得違反此類政策。

巨大的變化

    在 1959 年至 1971 年期間，國

際委員會在 Y's國際總會的事務中

累積並行使了相當大的權威和權

力。 1972 年， 聯青社國際協會慶

祝成立 50 週年（黃金週年）。 

1972 年在美國俄亥俄州阿森斯（

Athens）舉行的國際大會上提出

了組織和政體建議，國際協會的

結構和行政板塊正在發生變化，

見證了一個重要的里程碑。

    來自加利福尼亞州聖地亞哥的

即將上任的國際會長 Heinz Grabia

看過這些建議的，在發表以下言

這是通過閱讀 Y's Men International 書籍、手冊、政策、小冊子和國際理事會會議記錄整理而成的關於國

際理事會歷史的三部分系列文章中的第二篇。它最初由前國際會長通訊編輯在 2017 年 6 月出版中發表。

Y's Men International的國際議會：
歷史視角（第2部分）

前任國際會長Benson Wabule

微 歷 史
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微 歷 史

困家庭提供免費兒童診所。一年

之內，該診所服務了 250,000個孩

子們。上海 Y's Men 還為孩童圖書

館提供書籍，並幫助招待來自其

他國家的遊客。他們建立了兩個

兒童公共遊樂場並支持一個社區

中心。（李先生也是中國麻瘋病

人團的一員，並幫助建立了一家

醫院。） 

不確定的時代

    上海國際聯青社成立於中國上

海的YMCA。有一個海軍YMCA，
還有一個叫國際基督教青年會的

YMCA，它始於1935年，一直持

續到 1948 年。1932年，上海，以

及南京，被日軍轟炸。這兩個城

市的Y's Men向Y's Men國際總會發

出請求幫助解決國家之間的爭端

。這World Outlook委員會向中日

兩國領導人和Y's Men發送電報，

要求兩國和平相處。1937年，日

軍進駐上海。在一系列的軍事突

襲中，上海YMCA被炸毀，Y's 
Men's Club 開設的免費醫療診所被

摧毀。這次轟炸不僅對基督教青

年會意義重大，對上海的國際聯

青社也意義重大，一起開會討論

他們可以為受害者即逃進城裡的

難民提供的救濟類型。

                       續下頁

其中發現了

一則廣告談

論 Toledo 
Y's Men's 
Club托雷多

國際聯青社

以及它是如

何產生的，

利用贊助會

員（捐贈超

過 100 美元

給基督教青年會的人）。以這個

來自 Asso-ciation Men 雜誌概念和

信息，Lum 將〝贊助會員〞聚集

在一起，成立了上海國際聯青社

。這就是 1924 年在北美以外地區

成立新的國際聯青社的方式。次

年，Lum返回夏威夷檀香山，並

於 1926年在夏威夷創立了第一個

夏威夷國際聯青社。

    這個上海國際聯青社主要由社

區內的商人組成。創社社員之一

是一位名叫威廉•尹森•李的紳士

，他出生在澳大利亞，由導師教

導（英語和中文）教育。他於 
1922 年和 1923 年在美國巡迴演出

時聽說了要新成立的 Y's Men's 國
際聯青社。該國際聯青社努力為

社區提供所需的服務。他們的第

一個挑戰是在 1925年為上海 
YMCA 籌集資金。1926年，他們

舉辦了一場時裝秀，收益超過 
10,000 美元，用於建立一個為貧

作職員交流。他的名字是肯尼迪

盧姆Ko Fung Lum，他年輕時加入

了檀香山的 Nuuanu YMCA，並在

第一次世界大戰的入伍前參與了

各種體育比賽。K F Lum 精通兩

種語言，並渴望為上海基督教青

年會帶來成功。在上海工作期間

，K F Lum 能夠閱讀YMCA 發行

的 很 受 歡 迎 的 雜 誌 名 為 〝

Association Men〞 的雜誌，並在

    以基督精神為重點是國際聯青

社組成很重要的一部分，這精神

決定了前往他們自己以外的國家

，幫助這些國家自己來建立自己

的基督教青年會，為社區來服務

；來自美國和加拿大基督教青年

會的年輕專業人員和學生工作人

員，被派去幫助建立和培訓這些

基督教青年會的工作人員。

對中國的使命

    1924 年，來自 Nuuanu YMCA 
的一名年輕的 YMCA 專業人員，

在夏威夷被派往上海基督教青年

會擔任〝國外幹事〞。由於他會

說中文和英文，他還有一個額外

的優勢，那就是能夠與會員和工

第一個海外聯青社的重大意義
中國上海國際聯青社

前洲域長 Debbie Redmond，國際事工督導—歷史學家

上海聯青社兒童診所，1928

1926年上海聯青社募款時裝秀

William Yinson Lee
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    來自加拿大B.C溫哥華的Gifty Serbeh-Dunn 是一位從事公平交易的企業家，自2005年以來就

經營乳木果油的生意，這位前貿易商表達了她對迦納的照顧以及對於環境保護的期望。她與瑪麗

蓮漢彌頓談到她的希望與夢想。

    我和我的先生經營一家小型的零售與批發的生意

，我們進口來自北迦納由婦女們所生產的乳木果油

。

    〝1981年我很幸運地申請到為期一年的訪客簽

證到加拿大的渥太華訪問親友，抵達加拿大之後幾

個月迦納發生軍事政變，全國陷入一片混亂，有鑒

於此我的家人安排讓我留在加拿大。我在當地完成

高中學業之後繼續到卡爾頓大學就讀。〞

    1990年Gifty首次獲得有喬治傑克森基金會為援

助在卡爾蹲大學就讀的國際學生所發的補助金，這

個基金會就是目前渥太華聯青服務社與國家都會區

基督教青年會及女青年會，這項補助經是為了獎勵

聯青服務社的社員多年來參與聯青領導的活動。

    〝這項補助金開啟了我的企業經營之旅同時讓我

可以兼顧在卡爾頓大學的學業，此協助帶給我希望

也讓我可以力求學業上的成功甚至更上一層樓…我

希望可以如同我獲得的幫助一樣來幫助其他的人〞

    Gifty與從事國際性工作的先生回到位於迦納

Upper West地區的家鄉拜訪，村裡的長者建議與其

贈送日常必需品給他們不如提供的工作機會。當地

的婦女生產乳木果油而Gifty瞭解這種產品在北美地

區逐漸受到歡迎。

    我與Tapko Widows Grous的合作擴及到Kperisi村

莊，我用這些婦女所生

產的乳木果油製作皮膚

保養品在加拿大、美國

與英國銷售。我們提供

生產所迫切須要的工具

來改善她們的工作情況

，如此讓她們有錢來支

付學費與醫療費用，這

是她們所需要幫忙中最

重要的兩個項目。

    〝假如你能提供一

個如何經營一項成功的

事業，那會是什麼建議

嗎？〞

    〝誠實與幽默感。誠實讓我可以坦然接受經營事

業是所犯的錯誤，它讓我在須要時尋求幫助，以及

凡事透明化同時秉持著廉正的態度永遠以正直、誠

信不欺的方式來經營。〞

    〝你有何夢想？〞一個更好的世界，一個可以財

富分享以及對大自然界持着尊重態度的世界，不要

把所擁有的認為是理所當然。

在國際聯青社開會中發生的轟炸事件相當嚴重，有

八位社友受傷，威廉•尹森•李是其中之一，那間免

費醫療診所全被摧毁，威廉•尹森•李逃到香港成立

了香港國際聯青社，之後他到新加坡去於1941年在

那裡創設新加坡國際聯青社，李先生一位忠誠的國

際聯青社友。

二次大戰期間上海的國際聯青社友持續保持聯繫，

由於當時正在進行政治鬥爭，所以他們必須格外小

心，1946年季先生在一次訪談中說他的社最感到驕

傲的是，成立了針對盟軍的聯合服務委員會，這個

團體提供一個購物中心，給現役軍人如此一來他們

就不會被不道德的商家欺騙，此外如同其它中國的

國際聯青團體一樣，也提供盟軍娛樂節目，籍助於

大西洋中部區域的幾個聯青社的幫忙，李先生得以

回到美國參加1946年舉行的國際會議。1951年在美

國國會的承認下李先生成了美國公民，他在美國成

立〝Chinese-American Association for Goodwill and 

Eyes Right, Incorporated.〞兩位上海國際聯青社的原

始社員K.五上om和威康伊森李分別於1964與1965年

過世他們對聯青社的貢獻超過了40年。

一位青年會基金受益者的感恩回報
Marilyn Hamilton 加拿大渥太華聯青社

Gifty serbeh-Doamn和她用來溶化
乳木果油以製作乳液和肥皂的桶子

接前頁
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國 際 倩 聯 社

    我們在一處照顧許多孤兒及貧苦小孩的地區，興

建一個具有健身器材的運動廣場，這將是一項非歡

迎的社會資產，此專案的專員烏克國際青年會的

Viktor Serbulov告訴我們，這些運動器材已於四月底

安装妥當，烏克蘭的冬天非常寒冷，而且如世界其

包地區一樣正受到疫情的衝擊，半個烏克蘭處於紅

色警戒區，有著非常嚴格的隔離限制，Zaporizhzhya
位在紅色警戒區中，不幸的是離我們設備不遠的島

克蘭與俄羅斯雙方的軍隊正在交戰中。不過Viktor說
最近緊張的情勢稍有緩和，我們祈禱這種狀況可以

持續下去，孩子們現在可以使用這些器材，在這種

動盪不安的居住環境下，這項設施實在全人感激，

Viktor寄給我一些照片裡面的小孩，個個展現快樂的

笑容，如果你對情聯們的這項國際專案，所帶來的

好處或此專案造成的正面影響仍有疑慮，只需看看

那些快樂的面孔。

    據我瞭解有些倩聯已經捐款到我們的基金，我由

衷的感謝她們，如果你還未捐款是否請你再做考慮

，因為我們可以也的確做到了正面的成果。

    此專案下一個也是最終的階段是，製作傳材料以

及提供小孩們一些訓練，來幫助他們能有一個健康

的生活就式。

在烏克蘭建造一處社區資產
以運動及非正規的教育方式來協助位於島克蘭Zaporizhzhya地區

一些無助的小孩過健康的生活-一份聯青社倩聯2020-2022年度國際性專案的更新報告

我們所帶給這些無助小孩的快樂讓，我們覺得支持聯青社倩聯的這個國際專案非常值得。

來自區域中心的一些小孩
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第 一 人 稱

基金的旅行讓社友們更能

理解他人所面臨的挑戰並

感謝我們在家鄉所享受的

點點滴滴。

    在印度四處旅行時，國

際財務長Philips帶我們去了

一個專注在幫助愛滋病患

者和他們的家人的節食計

畫(TOF)。 很高興親身看到

，分派醫療工作和給予當

地的社區健康教育。住在

附近孤兒院的男孩們用他

們潔亮的襯衫和笑臉感動

    當24年前我加入阿德萊德社 (Adelaide club)時，

我不知道將來會怎樣。在這不久前，我的教會與另

一家當地教會合作在當地的一個郊區建立一個新的

基督教青年會分館。在1979年獲得授證成立的Tea 
Tree Gully 聯青社，就在這個 YMCA 聚會並在YMCA 
的許多營地幫忙也為YMCA公益長跑。在袋鼠島上

的營地以設施簡單而聞名，為來此的孩子們提供獨

特的體驗。當這YMCA分館關閉時，該聯青社就開

始在阿德萊德基督教青年會聚會，促使該社更名為

阿德萊德青年會服務社。

    許多友愛基金的代表來到澳大利亞，通常會拜訪

阿德萊德，羅素（我先生）和我多年來招待了大部

分的訪客。這是認識並開始了解國際聯青社的廣度

和深度的一個很好方法。

鼓勵走向全球

    一位友愛基金代表鼓勵我們考慮參加2004年在

印度科欽舉行的世界大會。那是另一個讓我們大開

眼界的地方，我們在那裡遇見來自世界各地的聯青

人。大會結束後，我們與在Trivandrum的友愛基金

朋友共度了一段時間，給了我們一個生活在印度的

〝實際〞體驗。也許，為社友提供的友愛基金計劃

所提供的機會無法與這相比擬。

    在2011年羅素以BF代表到印度，那是一個我們

自己的BF經驗。計劃了一個忙碌的三週，在班加羅

爾、科欽和在喀拉拉邦其他城鎮的許多家庭接待了

我們。 那是一段美妙的時光，我們非常感謝我們受

到的熱情款待和關懷。這個旅程在參加 Finn 
Pedersen就任國際會長的洲域大會達到高峰。 友愛

新角色

    在國際會長當選人期間，我參加了在班加羅爾舉

行的印度的區域會長當選人(RDE)培訓，以及之後

，我能夠參觀喀拉拉邦的許多社的事工計畫，由印

度洲域長 V.A. Thankachan帶領四處參觀。 能在近在

咫尺之處看真是太好了，在洪水過後，那些收到新

房子鑰匙的人臉上洋溢著喜悅。社區服務成為社和

那些有需要的人之間看得見的連結。

    在我擔任國際會長那年，有好幾起好事和壞事。 
儘管在國際議員會議(ICM)期間得知檢測結果為癌症

，我們在仙台基督教青年會舉行一系列的會議仍然

富有成效。我們家的一些人為國際會長的就任來到

日本—對我們所有人是一個特別的時刻。在我手術

後不久其他的挑戰就來了，國際會長當選人

Poul-Henrik Hove Jacobsen 過世—最出乎意料和傷心

。我們很幸運找到了另一個丹麥人Jacob Kreistensen
來承繼他。

2019年在仙台就任國際會長後與家人、朋友合影。
從左到右：Matthew Jones（兒子）、IP Jennifer Jones、
Emma Jones（孫女）、Russell Jones（丈夫）、Sandra 
Ballard（Ballarat社）和Bill Schmidt（(Kangaroo Flat社）

了我們的心。

    羅素和我參加了許多大會和在澳大利亞的會議，

大部分是前往維多利亞州旅行並結識當地的社友。 
我們幫助籌辦了幾個大會，包括 2007 年的大會，那

時國際議員會議在阿德萊德舉行。藉著這些機會再

次加深了友誼。在我擔任前南太平洋洲域長時，國

際聯青總會的世界以其他重要方式打開。

那些年為加強我們的事工運動，肩並肩工作建立了

友誼，使我們更連結、更可見。在我任期的後段，

我參與了在幫助南太平洋洲域與亞洲洲域的合併，

這時的南太平洋洲域變得太小而無法靠自己運作。

四分之一世紀的團契和服務
直前國際會長 Jennifer Jones

Russell Jones和Jennifer在印度，
2011年6月，在BF訪問期間
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進入記憶長巷，追憶往昔

帕 德 
(Kappad)
，那裏是

5 0 0多 年

前Vasco - 
da - Gama
和他的船

員登陸的

地方。我

們也參觀
了一個傳統的造船廠，並享受卡

利卡特聯青社的團契。

    幾年後我再次去了卡利卡特，

當我還在印度時，Biju來德里和孟

買看我。他的父親有一家香料店

，每當Biju來見我的時候他都給了

我幾公斤的胡椒。不久之後他結

婚了，有了一個漂亮的女兒。對

我而言，Biju是我的印度胡椒朋友

。

    他的名字是 Biju Jacob 而他的父

親是當地聯青社的秘書。兩年後

，我到Goa，然後我們到卡利卡特

訪問並和他的父母住在一起。

2004 年，參加在科欽 (Cochin)舉
行的世界大會後，我把我的丹麥

小組帶到卡利卡特，我們就住在

聯青社朋友們那裏。我們去了卡

    1998年，我參加了在赫爾辛基

舉行的世界大會，在最後那天，

當我正在看一個有印度照片的攤

位。一個年輕人走過來開始清潔

木板。我問他來自哪裡。〝印度

，〞他說。

    〝在印度的哪裡？〞他看著我

並說：“喀拉拉邦 Kerala。〞〝在

喀拉拉邦的什麼地方？” 他可能以

為我瘋了，然後他回答，〝卡利

卡特Calicut。〞我告訴他很久以

前我到過卡利卡特。

    〝哦，〞他說，〝當我八歲的

時候，我們在基督教青年會有一

些訪客，那是一個青年聚會。一

對來自歐洲的夫妻教了我們一些

歌曲並且和我們一起歡唱。〞我

提到了一些我們通常會在聚會時

唱的歌曲，當我唱：〝如果你快

樂並且你知道這一點，請拍拍你

的手〞他說：〝就是這！〞

動，我們仍在努力尋找社友增長

的魔法程式，但我們繼續嘗試，

在某個階段，我們會到達那裡。

    在過去這三年裡的高層領導，

我感謝〝三頭馬車〞緊密聯繫 的

一起工作。這三人組是由領導當

選人、現任領導人和前領導人組

成的團隊，為富有成效的絕佳支

持提供了很好的機會。它是如此

簡單，如果被任命的領導人願意

為了團隊事工的利益互相支持，

這在所有階層都會成功。

    我知道我不能單單以我自己的

力量來管理這些頂級職務—我很

高興，我們作為一個團隊一起工

作。我也知道我的家庭、信心和

朋友的祈禱支持幫助了我走過這

些有趣的時光。 
    在我們被召喚的地方，服務是

多麼地快樂！！

轉折點，給我們全部提供方向、

洞察力和靈感。

    2020年的新年羅素和在我洛杉

磯參加玫瑰盃遊行和國際會長晚

宴。在本地的家庭主持、幫忙展

示了當地社的工作以及參與人員

的熱情和奉獻。在國際會長晚宴

，我很榮幸能與一些久仰其大名

而未見過面的前領導人們見面。 
年中會議在同年2月在澳大利亞

Bendigo舉行，我們慶幸選在這時

間點，因為世界開始在三月中旬

關閉邊界。我非常高興，展示澳

大利亞區域富有歷史和敬業的社

以及豐富多彩的社友給到訪的國

際執行幹部。

Zoom平台的祝福

    過去一年，當來自各州域的領

導者加入會議，Zoom 平台的使用

幫助國際聯青社成長、更團結、

更能認識彼此。 作為一項事工運

    區域會長當選人峰會在Teledo
變為歡樂時光—國際聯青社首次

有此類活動—大約有 100 位來自

所有洲域的領導人參加。我感到

很幸福能夠去旅行並與其他國際

執行幹部和領導者一起參與。

    挑戰22已成為國際聯青總會一

個的重要戰略，而這事件有助於

將理念構建為國際聯青總會的活

動和政策。ISG Jose Varghese 從多

年服務的YMCA來到我們這裡當秘

書長，這是一個重要的事工運動

我的印度胡椒朋友
前洲域長 和 國際事工督導 Ulrik Lauridsen，丹麥

接上一頁

2020 年 1 月玫瑰盃遊行

筆者與 Biju Jacob 的小女兒
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團 結 一 致

    由印度的社所啟動的社區健康是要服務並照顧最

近在這國激增的 COVID-19 患者、支持負擔沉重的

國際聯青社已發出緊急呼籲

    透過〝治愈世界〞事工專案在印度提供緊急救濟

。

    印度的社以PPE套件、N95口罩、血氧計、床單

、枕套和其他必需品支援醫院和在前線的健康中心

。 其他還包括提供食物和支援疫苗接種活動。

    為了支持這些至關重要的服務，國際聯青社首先

從〝國際會長特別基金〞〝International President’s 
Discretionary Fund〞發放了10,000瑞士法郎。 捐款

快速大增，得到由韓國洲域透過〝治愈世界基金〞

〝Heal the World Fund〞另外10,000瑞士法郎的捐贈

，給社用來支持地區級的介入。

第二區 (SWIR) 在國際聯青總會的〝治愈世界〞〝Heal the 
World〞專案致贈了價值80,000印度盧比的COVID-19護理材料
給Trivandrum City Corporation 市長。

醫護人員、醫院和診所。啟動的一些事工計畫包括

幫助疫苗接種營，組織工作團隊和服務台，以及供

應PPE 套件給醫療人員。

    通過基金媒合系統，該洲域鼓勵並支持地區評估

當地的需求並擴大以PPE 套件、N95 口罩、床單、

枕套和其他必需品對醫院和前線醫療中心提供必要

支持。

中西印度區域致贈PPE套件、手套和手清潔液給前線醫療工作
人員。圖為印度洲域長當選人 Aurelian Figueredo 遞交第一批物
資給當地的州立法會議員。

當印度的疫情惡化，
國際聯青總會伸出援手

中印度區域的社提供食品雜貨給飢餓的失業者

南印度區域Coimbatoreg社的公告

西印度區域 Chemperi 聯青社為那些希望得到救護車和藥品的
服務而開設了一個服務台。
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各 地 訊 息

揭示行動計劃

   國際聯青社印度洲域秘書長在演講中說︰印度洲

域打算與在印度的基督教青年會和Uni-Y社攜手以伙

伴關係、支持和合作。

   “在一起，我們將發揮我們的優勢，與印度醫學

協會 (IMA) 協同合作，在2021年六月的第一周為 
100,000 人免費提供疫苗接種，” Dr. Srihari說。鼓

勵當地服務單位和社開展如此大規模的疫苗接種營

。

    緊急救援將是2021年第二階段的行動重點。在

國際聯青社印度洲域483個社分屬40個地區，在現任

    國際聯青社印度洲域和基督教青年會印度全國理

事會藉由草根層級1,000多個社和在地服務單位攜手

對抗COVID-19。作為國際聯青社世界總會所推動全

球項目的一部分“Heal the World”，這兩個組織開始

了一個共同的使命，“印度對抗 COVID-19”，由基督

教青年會印度全國會長 J.B.Koshy 法官在2021年5月 
23日的線上會議發起。

    基督教青年會全國總幹事 Mr. Bertram Devadas 
和國際聯青社印度洲域秘書長 Dr. A.K. Srihari 簡要

報告這兩個組織在2020年疫情大流行時代至2021年
3月的活動。

    他們還重申他們的承諾，今年也要以加倍的熱情

和敏捷度完成其任務，並概述了立即和長期可能發

生的事情。

    在即將上任的國際聯青社國際總會會長Dr. Kim 
Sang-chae對“治愈世界 Heal the World”事工項目的評

論中，他宣布韓國的社和區域決定為此以額外的美

元10,000支持印度。會議貴賓，保羅•亞歷山大法官

最年輕的孫子，Mr. Alan Otwell，回想他的記憶，並

稱讚這兩個運動在世界的工作，尤其是在印度。

    今天我很榮幸被邀請來與聯青社友和

YMCA會員講話。你們做了那麼多，這麼努

力，這麼長時間，為了實現您組織的目標和

改善印度人民的生活條件。你們的成就，確

實鼓舞人心。

    今天我能感受到亞歷山大法官的愛以及

對您們在此與我們一起努力的欽佩。我的童

年記憶，包括了我祖父每週讀書給我聽。我認知到國際聯青

社和 YMCA 是他人生的一大部分。

    直到2019年在俄亥俄州托萊多，保羅‧亞歷山大傳承之

旅 （Paul William Alexander Legacy Tour），我才開始積極

參與任何聯青社活動。在去年，我恭順地加入了 Toledo Y's 
Men's Club， 我希望我能幫助這個慈善組織。

    在我的國家，我們一直聽到有關在印度 COVID-19 大流

行的報導，但我意識到媒體報導無法捕捉到你們所經歷的真

實破壞。我的妻子Sandy和我想表達我們最深切、由衷為已

經發生和仍在發生，失去生命的悲慘感到悲痛。這痛苦和損

失的程度是驚人的，沒有人不受影響。它讓我們陷入困境。

聯青社和YMCA組織都受到了直接影響。

    你們的一些同事已經被這惡毒疾病帶走了。我們哭泣

……令人心碎。美國去年的情況很嚴峻，它慢慢地變好了—

我們必須，我們要希望。帶著這份希望，我們將治愈我們身

邊的人和我們自己。讓這希望成為無間斷行動的催化劑。 一
步又一步，一口氣又一口氣，一天又一天地。

    保羅‧威廉‧亞歷山大 (Paul William Alexander) 為人類

同胞服務的願景將藉由我們的毅力和辛勤工作，堅持下去並

蓬勃發展。我們每一個人一起努力可以有所作為。 我全力支

持並贊同聯青社和YMCA在印度從事的人道主義的行動。

    我們都必須傳送仁慈的愛和同情給那些受到傷害的人，

無論是因由 COVID-19 、失去親人或任何其他的艱困。 讓那

些受苦的人感受到我們的祈禱和同情，並持續看到我們的行

動。

和將上任的地區總監領導下受激勵落實行動計劃確

保個人防護裝備(PPE kits)、脈搏血氧儀、洗手液、

N95口罩、面罩、床單、枕頭和其他必需品分發給

需要它們的那些人和 covid 護理中心。

   印度洲域所有區域對抗 COVID-19疫情的總開支

，第一階段於2021年3月結束，約為2370萬印度盧

比（約32萬美元）。對於當前階段，國際會長 
Jacob Kristensen已經從國際會長自主基金(IP 
Discretionary Fund)發放了800,000印度盧比（約

10,000 美元）以緊急救援。 除此之外，亞太洲域、

歐洲洲域、韓國洲域和澳大利亞區域也承諾支持以

及印度自己在這一階段的捐助，迄今為止，社的花

費（如 4 月和 5 月的報告）達到 570 萬印度盧比（

約 77,000 美元）。

   印度洲域感謝所有社友的善心和捐助。

印度，國際聯青社和基督教青年會特別關注的洲域
共同努力戰勝疫情恐慌

Anitha Benny 總監 (西印度區域) 在當地行政機構官員面前
遞交手套和個人防護裝備給Kerala 立法議會議員 

讓希望成為無間斷行動的催化劑

Alan Otwell，國際聯青社創始人保羅‧威廉‧亞歷山大法官

的孫子，在共同努力的啟動儀式上
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    在四月的最後一周進行Week4Waste活動。幾個社投入清理他們的社區，在4月30日，我們從20個聯

青社∕地區獲得信息，他們收集了大約 8000 公斤垃圾，讓地球比以前更乾淨。幹得好。

    在這幾頁上有一些來自世界各地的故事。讓我們一起建立更美好的明天，並讓這世界成為更美好的居

住地！！

美國—夏威夷：4月24日，Kalihi基督教青年會服務社社友及其家人在Nu'uanu 山谷公園一起參加了 Week4Waste 項目。公園被草
裙舞學校、訓犬師使用以及孩子們作遊樂場打籃球。公園員工忙著修剪花園裡的植物，並贈送了一名社友彩虹鳥蕉插條，他說他
會將它栽種在家裡。— 總監Melanie Mieko Kaaihue-Yoshida 夏威夷區域

非洲—喀麥隆：在Week4Waste期間，兒童也參與其中。目前與我們一起工作的十個孩子參加了環境清理活動。在New Vision 
Bamenda社，弱勢兒童和有特殊才能的兒童為最優先事項。—社長 Wirba Usmaila Tata，New Vision Bamenda社，喀麥隆

拉丁美洲—玻利維亞：4月18日星期日對於Cochabamba基督教青年會服務社而言是一個重要的日子，因為其社友參加了當地市政
府推廣的活動，在穿過市中心、充當市民肺的河流中執行清潔任務，作為Week4Waste活動的一部分。
—社長 Sergio Lopez A., Cochabamba 基督教青年會服務社

Week4Waste – 聯青社熱情響應

各 地 訊 息
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拉丁美洲—智利：聖地亞哥聯青社藉由強調和推廣5R，即回收(Recycle)、減少(Reduce)、重新利用(Repurpose)、恢復 
(Recover)，和重新思考 (Rethink) 來進行Week4Waste。我們相信回收是清潔環境所必需的。—來自 Week4Waste 臉書頁面

歐洲—科索沃：科索沃基督教青年會全國總幹事Dorina Lluka Davies寫道：科索沃基督教青年會積極參與了Week4Waste。這是
一項偉大的舉措，我們應該繼續實施更多這樣的活動。感謝 Ulrik Lauridsen 提出的想法，並做好這倡議。做得好！

印度洲域—沙迦：沙迦社社友專注於收集電子垃圾，目的是要讓人們認知到不適當地處理它的危險。收集了幾箱電子產品，包括
數位溫度計到電腦。

各 地 訊 息

歐洲—丹麥：Marselisborg、Aarhus、Kronjylland、Soro-Dianalund、Lundenas 和Kolding聯青社，為一個更清潔的城市盡力。
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亞太洲域—香港：香港地區於4月25日在大埔三門仔清理海岸並乘坐龍舟。該活動是與運頭塘和JAMDB龍舟俱樂部合作，並與包
括OISCA International（香港）在內的一些環保組織合辦。約60名聯青社友和龍舟運動員參加了此次活動，共收集了1428公斤的
垃圾，包括漁網、家具等。

亞太洲域—尼泊爾：在4月尼泊爾第二次封鎖之前，尼泊爾Lumbini基督教青年會服務社、Samanta School 國際聯青社青年社和國
際聯青社Lumbini青年社、香港地區和Serve People Nepal共同參加了Week4Waste活動，清潔了Kawasoti市的校舍和附近的道路
。Lumbini基督教青年會服務社捐贈了水桶和清潔工具給Samanta School。社長 Deepak Bhandari，Lumbini基督教青年會服務社

美國—夏威夷：Atherton 基督教青年會服務社社友在 Mililani 基督教青年會 幫助收集舊電子產品（印表機、電腦等），作為他們
的 Week4Waste 項目。 電子產品含有不會降解的塑料、對環境有毒的化學品以及可以回收利用的金屬，它們可以減少採礦的需求
，保護自然資源。 收集的全部電子產品被送去回收或妥善處理。—總監 Melanie Mieko Kaaihue-Yoshida  夏威夷區域

各 地 訊 息

歐洲—挪威：Mandal 聯青社在 Ulvsvika 公園收集了 750 公斤有機海草和 20 公斤塑料作為 Week4Waste 活動的一部分。
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歐洲—愛沙尼亞：一小群Pärnu社社友走在Pärnu Raeküla區 
Päts 家的一些小路上清潔該地區的街道、草坪和公車站作為 
Week4Waste 項目的一部分

美國：在聖路易的Carondelet 基督教青年會服務社（聯青社）
的社友幫助清潔基督教青年會的周圍環境，作為 Week4Waste 
活動的一部分。

亞太洲域—馬來西亞：霹靂州聯青社 (The Y’s Men’s Club of Silver State) 收集了346公斤廢舊物品，如銅線、鋼鐵、雜誌、舊書、
報紙、電器商品、塑料瓶、軟飲料罐作為Week4Waste活動的一部分。他們把它們賣給回收單位，為一善兒童福利中心籌集資金
，讓來自貧困家庭或單親家庭的孩子們受益。– 總監Joan Wong，東南亞區域會長

亞太洲域—日本：日本西區域的滋賀蒲生野社在成立 30 週年之際籌組了Week4Waste服務事工。 他們在著名的電影外景旅遊景點
八幡堀護城河檢垃圾，並清理了William Merrell Vories紀念館，Vories 先生是在滋賀縣建立基督教青年會的關鍵人物。身著國際聯
青社黃色背心的10名社友共收集了121公斤垃圾。他們很高興能夠幫助保持琵琶湖水質並執行他們所聚焦的聯合國可永續發展目
標 (Sustainable Development Goals，簡稱SDGs) 中的一個工作。—社長 三原 靜江Shizue Mihara  滋賀蒲生野社

各 地 訊 息

非洲—奈及利亞：作為 Week4Waste 項目的一部分，Kaduna聯青社以清理鄰近社區來慶祝他們的區域會長生日。
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每年的3月15日，俄羅斯都會慶祝善行日。它始自 2007年。今
年來自巴倫支地區（Barents District）（俄羅斯區域）的聯青社
友收集並運送必需品到一個老人院，一個托兒所、狗收容所和
有特殊需要的兒童學校。儘管這一切並不是在同一天發生，但
它給那些受贈單位帶來了溫暖和愛。—PRD Marina Makarova
，俄羅斯

Lemvig倩聯社和聯青社收集了大量深受喜愛的家具和其他物品
，這些家具和物品很快就會運往他們在拉脫維亞Livani和Cesis
的友好社。

清邁YMCA和清邁 Y's Men's Club 的代表們向清邁會展中心的野
戰醫院捐贈了40個PPE套件、食物和飲用水，以供其使用和分
發給武和肺炎感染者。

自 2020 年首次宣布封鎖以來，南印度區域的 Coonoor聯青社每
週日都會在聖安東尼教堂內向飢餓和無家可歸的人分發食品包
。

班加羅爾Y’s Men's Club 率先向 205 名貧困者和尼姆漢斯醫院（
NIMHANS） Kidwai腫瘤研究所及維多利亞醫院周邊地區的貧困
人群發送食物包。他們的善行在這疫情蔓延期間受到了極大的
讚賞。

隨著寒冷的聖彼得堡地區春季臨近，很多人重新熱絡起來，熱
情地收集了20包衣服和其他必需品送給無家可歸者，這些物品
已於五月初送達收容所。

大大小小的善舉

加勒比：無限愛心

從丹麥到拉脫維亞的大量禮物

善行日

給俄羅斯無家可歸者的禮物

印度：供給食物給貧困和無家可歸者

泰國：聯合行動

Mandeville 聯青社（牙買加，
加勒比地區）向西班牙鎮（
Spanish Town）一對臥床不起
的夫婦捐贈了一些物資。 這對 
80多歲的夫婦住在一個 10x30 
的木造房子裡，房子位於一個
的舊的、生鏽的鋅板柵欄後面
。 他們與其他三個成年人一起
住在一個有幾間房子的“大雜
院”中。其空間非常狹窄，一
次只能一個人在房子之間走動 
—空間就是那麼小。

沒有自來水、配管或室內沐浴
設施。 我們分享給他們的一些
好東西包括 3 箱瓶裝水、5 包
成人尿布、食物和一個全新的 
4口瓦斯爐。
    我們被告知，他們撫養並
照顧了許多不是他們親生的孩
子。我們希望：這些家庭會因
我們的禮物而受到祝福，並且
會過得更舒適一些。
取自：Mandeville聯青社FB 
網頁

各 地 訊 息
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    2019年11月，該社是YMCA和
平獎章的驕傲接受者。弗雷德里

克頓YMCA和廣大社區很感謝 
Nashwaaksis聯青社的所有辛勤工

作和奉獻。

活動。

    除了社區早餐和食堂，12月，

該社持續在〝Willie O'Ree〞的活

動場所看板上張貼「在大街(Main 
Street)家庭五金商店的停車場賣

聖誕樹」的廣告。

(Strong Communities)活動都以社

區早餐活動開跑。這是一個有趣

的機會，讓社區成員一起享用咖

啡、雞蛋、煎餅和聯青社所提供

的餐點，而且確保事情順利進行

。

    該社還在〝Willie O'Ree〞經營

食堂，透過出售小吃和飲料籌集

的資金用於支持YMCA的強大社區

事工和其他項目，以支持小學、

初中和高中的青少年從事體育和

音樂活動。一些青年團體和運動

隊伍自願參與該社所有募款活動

，以為回報。我們都希望在不久

的將來全力以赴地參加這些社區

白金贊助社團！

    在武漢肺炎大流行之前，該社

以每月提供社區早餐以支持當地

慈善機構和體育項目而聞名。每

年2月的 YMCA 強大的社區

    60多年來，Nashwaaksis 聯青

社 一 直 為 北 弗 雷 德 里 克 頓

(Fredericton North)和當地社區提

供志工支持。 Nashwaaksis 聯青社

擁有85名成員，是加拿大最大的

聯青社，弗雷德里克頓YMCA很幸

運能夠成為他們志工工作的接收

方 ！ 我 們 很 高 興 地 宣 布 ，

Nashwaaks is聯青社是 10月份 
Y M C A強 大 社 區 活 動 ( S t r o n g 
Communities Event) 2021 SPIN 的

實現的第二個事工。感謝麗莎

(Liza)社長、Jessy Anto Kannaden 
秘書長和財務長 Juby Palackal 的
領導。他們全心全意合作，實現

了這一非凡的善舉和慈善行為。

200個裡面裝有必需品的手提包∕

錢包（總價值 6,000 美元），並將

它們捐贈給紐約布朗克斯 (Bronx) 
的一個婦女庇護所。

    這是我們倩聯在兩個月內成功

    紐約威徹斯特(Westchester)聯
青社的成員最近實現了另一個很

棒的，名為〝姐妹行動重新上陣

（手提包事工）〞的慈善事工。

他們從社友和支持者那裡收集了 

加拿大：Nashwaaksis聯青社提供志工支持

美國：〝姐妹行動重新上陣（手提包事工）〞

各 地 訊 息

Nashwaaksis 聯青社友

Fredericton YMCA的場景

讓所有人看到聯青社做了些什麼

紐約威徹斯特聯青社社友、倩聯和他們所收集，將用來捐贈的手提包和錢包

Shaji Zacharia, 紐約威徹斯特

取自YMCA of Fredericton Facebook 貼文
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    在第一天早上限制人數的方法

值得考慮。一種可能性是在第一

天上午9點入場收取10元，第一天

在10點入場收取5元，然後在書展

的其餘部分免費。這也會產生更

多的收入。

桌子佈置不同，主要是以兩排桌

子端對端，代替單排桌子端對端

，這使得從一側到另一側的顧客

之間的距離增加了一倍，超過 
1.5m。令人驚訝的是顧客的反應

很積極，尤其是臉書上的評論。 
他們喜歡人群有限制的事實，讓

人們有更多的〝空間〞。
在特定時間的免費門票，他們將

在入口處出示門票。顧客仍需使

用二維碼註冊或提供姓名和聯繫

方式。

    整個復活節期間，大本迪戈市

(Greater Bendigo)政府的兩名工作

人員都在門口值班。他們在處理

人群和登記過程方面做得很好。 
他們負責註冊，這意味著我們的

志工得以在其他事情上做得比預

期更多。

    我們不得不要求每位顧客在每

小時結束時離開，這很奇怪，但

是幸運的是，由於人群較少，市

政府工作人員允許更多人進入，

不必從周六傍晚開始趕顧客。

空間而訂，桌子等佔用的空間除

外。我們計算了160名顧客，加上

大約15名志工。

    這是一個需要門票的活動。顧

客被要求在線上註冊以獲取他們

    從各方面來看，復活節書展被

認為是成功的。我們的總票房比

去年復活節少了大約20%，鋻於

人數受限，這被認為是一個不錯

的結果。

    顧客人數有每日和每小時的限

制。 每日限額是 1,000，最初我們

被告知包括志工，但在開始的前

一天晚上，我們又被告知 1,000 不
包括志工。 每小時的人數限制依

澳大利亞：新規範下的復活節書展

超過150名對阻止COVID-19傳播的疫苗持懷疑態度

的人被欽奈卡拉帕卡姆(Chennai Karapakkam)聯青社

和欽奈KCG學院聯青社社友說服，接受了疫苗接種

。疫苗接種是在3月19日，第二波疫情開始在該國造

成嚴重破壞的前幾天，由上述二個聯青社所安排的

專業人士，在特定的地點施打。男性和女性，包括

居住在位於城市郊區的 KCG 學院附近的非技術和半

技術工人，以及一些社友都接受了疫苗接種。

印度：疫苗接種及時省掉許多人的焦慮

各 地 訊 息

準備開賣

海量書籍等待顧客

疫苗接種現場

Colin Lambie , Bendigo

Madan Chandrasekaran, Chennai
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會員權益靈魂的
醒覺

懺悔的朝聖
，分享和懺悔受苦的人血淚，或

許現在該是迫切開啟治愈與和解

讓世界將變得更美好的時刻了。

開始朝聖所有那些地方和所有那

些我們直接或間接造成痛苦的人

來治愈我們的社會和我們的世界

。

附註 : 

美萊村屠殺的消息由美國陸軍封

鎖了一年，後來由美國記者西莫

·赫許所揭發。1969年11月12日

《紐約客》雜誌刊出屠殺醜聞，

導致美國境內反戰情緒高漲，國

際社會譁然、一致以「道德破產

」加以責難。西莫·赫許於1970

年獲得普利茲國際報導獎。

件仍然深深地傷害著她。然而，

她陪我走過這段悲慘歷史的朝聖

之路，並沒有表現出對我或美國

的敵意。當我告訴她 1971 年，我

住在離美萊只有大約 10 英里的地

方時，她立即問我當時在做什麼

。我說明我在教會工作並且反對

戰爭。她看著我說：〝你很幸運

。你的心很和平。〞這是她寬恕

的表達，但對我來說事情並非這

樣就 完全了決了。當另外一方還

未尋求寬恕或認真努力糾正對這

個村莊和曾經生活在這裡的人們

所做的事情時，這樣還不算是真

正 的懺悔和寬恕，然而不能真正 

的懺悔，就像一份的珍貴禮物未

被接受和未打開。離開寧靜的美

萊紀念館，我想～如果我們所有

人能開始朝聖像美萊這樣的地方

    幾個月前，我站在曾經構成越

南中部美萊村的人們的房屋和亂

葬坑的土地上，它現在是一個和

平花園，致力於紀念1968年3月16

日上午4小時內，被屠殺的504名

無辜村民。那天，美國陸軍第11

輕步兵旅第20志願步兵團第一營C

連（Charlie Company）士兵走進

美萊，開始處決男人、女人、兒

童和嬰兒。參與這次暴行的士兵

的 報 告 提 供 了 證 據 ， 證 明 （

Charlie Company）在當地屠殺的

時間裡並未有敵人開火回擊。

    每個墳墓都包含罹難者的姓名

和年齡。一座墳墓有八位罹難者

，年齡最大的八十多歲，最小的

只有兩歲。當我慢慢地穿過紀念

園，讀著墓碑上的名字，想像那

天早上，隨著槍聲響起，林間迴

盪的孩子們的笑聲，是如何突然

變成驚恐的尖叫聲，一場小雨。

開始墜落，猶如老天爺的淚水。

落下的水滴像一圈圈悲傷的漣漪

掉在被沖鋒槍和輕機槍驅趕和殺

害的一百多名村民的溝渠裡，他

們哀憫的懇求卻無人聽見。

    一位年輕越南婦女與我分享了

她的親戚在那個事件中死去的故

事。儘管在美萊村成為一片墓園

時她還未出生，但她的家人和這

個村子所發生的痛楚清晰地刻畫

在她的眼睛和心裡。當我們停在

一所特定房舍前，閱讀埋在其中

一個墳墓中的人的名字時，她的

眼淚時而與雨滴一起流淌。這事
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www.ysmen.org/ymiworld

Max Ediger 主持  柬埔寨 和平學校
他長期以來一直是部落客作者，這篇文章是從他早期的部落格
http://calebandshalev.wordpress.com/ 中摘取
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協助翻譯人員為陳翠翠社友

在此做更正      編輯者啟



長美社 李妱燕 譯22 生命之河中的信任

Edgar Jason  McCoy , Jr. 來自美國俄亥俄州坎頓市。是第

五任國際會長的兒子

小埃德加 • 傑森 • 麥考伊
E. Jason McCoy, Jr.
(1923-2017)
任期︰1962-1963
母社︰美國俄亥俄州坎頓社

Roy E. Naylor，來自國加利福尼亞州聖莫尼卡。1916 出生

於加拿大薩斯喀徹溫省Saskatchewan, Canada，1928搬到

美國加利福尼亞州聖莫尼卡

羅伊 • 內勒
Roy E. Naylor
(1916–2001)
任期︰1965-1966
母社︰美國加利福尼亞州
      聖莫尼卡社

Urban Johnson來自美國威斯康星州俄勒岡州（簡斯維爾

）。服務於威斯康星電力和照明公司Wisconsin Powerand 
Light Company

厄本 • 約翰遜
Urban Johnson
(1925–1986)
任期︰1967-1968
母社︰美國威斯康星州
      俄勒岡簡斯維爾社

Myron A. Sturm來自美國伊利諾伊州埃爾姆赫斯特

職業︰製造公司業務 
長時間在YMCA以及當地的社團 擔任志工

邁倫 • A • 斯特姆
Myron A. Sturm
 (1906–1994)
任期︰1964-1965
母社︰美國伊利諾伊州
      埃爾姆赫斯特社

Garnet W. McKenzie，來自阿克頓加拿大安大略省，朋友

和 Y's Men 夥伴們都叫他〝Pat〞  職業︰老師

加內特 • W • 麥肯齊
Garnet W. McKenzie
 (1912-1983)
任期︰1963-1964
母社︰加拿大安大略省
      阿克頓社

來自紐約布法羅（水牛城）的牙醫 Laurence C. Wright 博
士，1966to1967擔任YMI國際會長期間協助創建位於美國

伊利諾伊州奧克布魯克Oak Brook, Illinois, USA.的辦公室

。

勞倫斯 • C • 賴特博士
Dr. Laurence C. Wright
(1927–2011)
任期︰1966-1967
母社︰美國紐約
      布法羅水牛城社

國際會長 1962~1974
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長美社 李妱燕 譯 23生命之河中的信任

Charles Linkletter 來自薩默賽德，愛德華王子島，加拿大

擁有 Linkletter Motel（汽車旅館）和 Linkletter Travel 
Agency（旅行社）2 家公司。

查爾斯 • 林克萊特
Charles Linkletter
 (1921 – 1998)
任期︰1968-1969
母社︰加拿大
      愛德華王子島社

從 1971 年到 1972 年，在國際議會結構重組過程中。 Poul 
H. Jorgensen 保爾是第一個從北美以外選出的國際會長。

保爾 • H • 約根森
Poul H. Jorgensen 
任期︰1971-1972
母社︰丹麥弗雷德里卡社

Sherman Harmon 任職期間這一年，女性獲准加入成為

YMI 社員。Sherman 也是第一位當選國際會長的非裔美國

人。

謝爾曼 • 哈蒙
Sherman Harmon
 (1917-1994)
任期︰1973-1974
母社︰美國賓夕法尼亞州
      費城社

John P. Price 曾在許多備受矚目的案件中擔任遺囑認證律

師，擔任 YMI 第 45 任國際會長期間他發起接納女性參加

我們的活動。

約翰 • P • 普萊斯
John P. Price
(1929-2016)
任期︰1970-1971
母社︰美國印第安納州
      印第安納波利斯社

Harold Westerberg 和我們的創始人一樣 在少年法庭工作。

他協助故鄉明尼阿波利斯YMI所建立的組織建檔至今仍在

。 

哈羅德 • 韋斯特伯格
Harold Westerberg
任期︰1969-1970
母社︰美國明尼蘇達州
      明尼阿波利斯社

Reverend Heinz Grabia 海因茨‧格拉比亞牧師 1920年出生

於德國，1972年當選國際會長時他住在美國愛荷華州達文

波特 Davenport, Iowa, USA海因茨和他的家人搬到了加拿

大，他在戰爭期間服役任職期間，〝節食計劃〞被推廣為

一項國際計劃。

海因茨 • 格拉比亞牧師
Reverend Heinz Grabia
任期︰1920-
母社︰美國愛荷華州
      達文波特社

國際會長 1962~1974
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100年！

100榮譽社友！

捐贈2500美元

到特別百年基金

就被授予為

國際聯青社

榮譽社友
立即行動！

一位
榮譽社友

今天就做你的承諾！

成為

推薦

中央社 林呈烈 譯


